

Sawasdee Kha

Désormais cela fait un peu plus de trois mois que je suis en Thaïlande, tout se passe toujours aussi bien !

Je fais toujours de nouvelles rencontres toutes aussi incroyables les unes que les autres et je découvre des endroits très très beaux, récemment j'ai eu l'occasion d'aller à la frontière entre la Thaïlande et la Birmanie, la vue était absolument magnifique !

Depuis le dernier rapport j'ai eu l'occasion de faire énormément d'activités, J'ai visité d'autres temples, je suis allée au cinéma voir des films en thaï (avec des sous titres en anglais heureusement), j'ai eu la chance d'assister à un mariage ou encore de visiter Chiang Dao, la ville voisine de Chiang Mai !

Je suis toujours en apprentissage de la langue mais c'est de mieux en mieux.

En Thaïlande nous sommes désormais passés en hiver, néanmoins les températures sont aux alentours de 27 et 30 degrés, ce qui ne me change pas de l'été à vrai dire.



L'ÉCOLE EN THAÏLANDE:

Ici je suis en classe de première, mais l'école en Thaïlande est très différente d'en France.

Premièrement ici le port de l'uniforme est obligatoire.

Il y a deux uniformes, l'uniforme classique composé d'une chemise et d'une jupe longue (pour les filles) et d'un short long (pour les garçons) et le deuxième uniforme est celui de sport avec un polo et un jogging aux couleurs de l'école (pour ma part le mien est mauve)

Une autre différence avec la France est la période de cours et des vacances scolaires. En Thaïlande les cours sont composés de deux semestres, Le premier semestre commence en Juin et se termine en Septembre, le deuxième commence en Septembre et se termine en Mars ! Au contraire de la France, ici ils n'ont pas de vacances toutes les 6 semaines. Ici ils n'ont que des grandes vacances qui sont d'Avril à Mai, mais parfois il y a des événements organisés dans les écoles et dans ces cas là, il y a des vacances juste avant pour préparer les événements en question.

Dans une journée typique, les élèves commencent à 7h45, ils vont dans la cour pour chanter l'hymne national et faire le lever de drapeau. Suite à cela, normalement ils commencent les cours à 8h15 mais les professeurs sont presque tout le temps en retard donc généralement ça commence plus vers 8h30. Les cours se terminent soit à 15h40, soit à 16h30, mais au lieu de rentrer directement chez eux, beaucoup d'élèves restent car ils ont leur entraînement de sport. Il y a beaucoup de sports proposés par l'école: Athlétisme, futsal, Football, Hockey (intérieur), Basketball, Volleyball...

Une chose qui m'a surprise quand je suis arrivée ici c'est leur méthode d'enseignement, les élèves ont énormément de libertés et peuvent faire ce qu'ils veulent en classe, ils peuvent dormir, manger, regarder des films ou rester sur leurs téléphones... La plupart des professeurs ne prêtent pas attention aux élèves non plus, par exemple c'est très rare de voir un ou une élève lever la main pour poser une question au professeur. Les élèves n'ont pas (ou presque pas) de cahiers, ils utilisent principalement leur tablettes comme outil de travail.



Au niveau des matières c'est assez similaire avec la France, il y a les matières basiques telles que les maths, l'anglais, la SVT, la physique-chimie, l'histoire...

Néanmoins il y a aussi des matières que nous n'avons pas. Par exemple, sur certains horaires ils sont libres de choisir ce qu'ils veulent étudier; il y a des cours de cuisine, de poterie, de street dance, de design... Personnellement vu que je suis étudiante d'échange, ils m'ont aussi rajouté des cours de danse thaï traditionnelle !

Durant la semaine j'ai également des cours de thaïlandais pour les débutants, ce qui est une très bonne chose.

Une des choses que j'adore ici sont les nombreux événements organisés par le lycée !

Par exemple, fin Septembre ils avaient organisé un concert où différents groupes de musique thaï étaient venus performer, l'ambiance était vraiment cool !

Ou encore début Novembre il y a eu un gros événement appelé "Chattan Games", cela à lieu chaque année dans des villes différentes, des écoles de toute la Thaïlande se rejoignent et participent à des compétitions sportives, il y a beaucoup de sports possibles, et cette année c'était mon lycée qui recevait, ça a duré une semaine et il y avait également des spectacles d'ouverture et de fermeture de l'événement !

Il y aura encore d'autres événements qui vont arriver, le plus célèbre s'appelle "Sport Day" c'est le même principe que "Chattan Games" mais c'est seulement mon lycée qui participe cette fois-ci.

Ici les élèves sont tous bienveillants, ils font de leur mieux pour m'intégrer moi et mon amie Brésilienne ! Les professeurs eux aussi sont très gentils, la plupart ne parlent pas anglais mais ils font quand même de leur mieux pour nous expliquer les choses que l'on ne comprend pas !

La relation élèves-professeurs est assez amicale mais respectueuse en même temps, car la plupart des professeurs sont assez jeunes et viennent de l'Université de Chiang Mai (mon lycée fait partie de l'Université) donc les échanges sont assez conviviaux mais cela reste tout de même respectueux.



Spectacle aux Chattan Games



Concert organisé par le lycée